

EL DEMOCRATA FRONTERIZO.

Semanario Imparcial. de Comercio, Noticias y Anuncios.
SUFRAGIO EFECTIVO. NO-REELECCION.

Entered as second class matter in the Post Office at LAREDO, TEXAS.

Número suelto:

- 8 -

CENTAVOS PLATA.

CONDICIONES

El "Demócrata Fronterizo" se publica los sábados.
Suscripción por 3 meses 50 cts.
Todo pago se hará en moneda del país, y precisamente adelantado.
Aviso y remitidos, según convenio.
La correspondencia debe dirigirse a JUSTO CARDENAS.
Laredo, Texas.

EL PRECIO FIJO

El propietario de esta acreditada y popular tienda de Ropa, la que mayor satisfacción ha dado á sus marchantes, ofrece á sus numerosos consumidores que,

durante el año de 1909, hará una minuciosa selección de los artículos producidos en las fábricas de este ramo, y suprimiendo los estilos vulgares, traerá para su tienda

Las Últimas Novedades de la Moda.

Lo de mejor gusto que haya en las Fábricas del país.

Géneros de lana, para ropa de señoras.

Abrigos de estambre. Ropa interior. Sobretodos.

AUG. C. RICHTER

— GRAN —

Almacén de Ropa.

Hermosos y elegantes

TRAJES

para hombres, jóvenes y niños

EL PRECIO FIJO

Hace muy buenos negocios, por que no los hace al tiempo de vender á sus marchantes, sino que sus fabulosas ganancias las obtiene desde que compra sus mercancías.

Así, pues, El Precio Fijo está siempre en condiciones de

VENDER mas BARATO

que todas las tiendas de su clase.

Sombreros

Tenemos, á la vista, en aparadores, infinidad de formas y clases. El interesado puede recorrer, con libertad los departamentos y sus respectivos precios. Tenemos finos y atentos dependientes.

garantías que marca la ley para aceptar ese puesto, que no puede desempeñar.

La carencia completa del idioma inglés, es lo primero que lo nulifica, y además, se necesita que haga justicia, y es lo que un hombre ignorante é incapaz no puede hacer. Este hombre no debe aceptar un puesto que no puede desempeñar, por su absoluta carencia de conocimientos, porque se expone al ridículo y al desprecio de sus compatriotas; aunque esté en su perfecto derecho para hacer con lo propio lo que quiera, con los intereses del público necesita obrar con legalidad, equidad y justicia. Y esto es muy difícil.

Lamentamos que hombres como D. Pedro acepten cargos que no son capaces de manejar, y solo creemos que lo haya aceptado para servir de parapeto.

Si le queda algún rasgo de delicadeza, debe renunciar, en nombre de la civilización, en nombre de la parte sana del Condado de Zapata y en nombre de la mayoría, que votó inconscientemente para nombrarlo Juez del Precinto N° 3. El hombre ignorante siempre es injusto con todo el mundo.

Para el ignorante no hay intereses.

Ya estaremos al tanto de cómo marchan las cosas en el Precinto N° 3 del Condado de Zapata.

ZAMBUMBIO.

TEATRO.

Tenemos que lamentar la partida de la brillante compañía de zarzuela de la Sra. Prudencia Grifell, que tan hermosas veladas nos proporcionó durante una temporada de más de un mes, dándonos á conocer muchas nuevas zarzuelas bien presentadas y bien desempeñadas.

La compañía Grifell partió para el Saltillo, donde debía debutar hoy; pero nos ofreció Paco Martínez que volverá á visitar á Laredo el año próximo, y nos recomendó que lo despidiésemos de sus amigos y del público, manifestándole sus simpatías y haciéndoles la promesa de una nueva temporada artística.

La compañía de zarzuela de la Sra. Grifell es una de las mejores que han visitado á Laredo, y si durante su corta temporada no tuvo el éxito pecuniario á que tenía derecho y que no le habría escatimado el público laredense, se debe á circunstancias especiales que el Sr. Martínez ha podido apreciar, y que sabrá evitar en su pró-

gobernante. Si la carrera médica del Dr. Silva no estuviera tan llena de éxitos; si él no tuviese los estudios extensos que hizo en el extranjero, á fuerza de afanes y gastos cuantiosos, esto sólo bastaría para formarle reputación. Pero ya la tenía: el modesto, el estudioso, el honradísimo y humanitario Dr. Silva, es hijo de sus propias obras. Si el trabajo y el estudio lo han elevado, su modestia, sin embargo, le ha hecho permanecer siempre oculto. ¡Levantemos muy alto á quien tanto lo merece por su talento, por su humanidad y por su notable corrección como persona de exquisita cultura.

("El Comercio.")



Adolfo Duclós Salinas.

Tenemos el sentimiento de agregar uno más en la lista de los desaparecidos que han colaborado en nuestros periódicos: el notabilísimo escritor nuevoleonés, Adolfo Duclós Salinas, murió repentinamente en San Antonio el viernes de la semana pasada.

Adolfo Duclós Salinas hizo sus primeras armas, como cronista, en nuestro periódico "El Pensamiento," que publicamos en Monterrey por los años de 1878-79. Después pasó á continuar sus estudios en México, y formó parte de la redacción de "La República," diario del Maestro Altamirano.

Volvió luego á Monterrey, donde con nosotros hizo la campaña electoral en favor de la segunda elección presidencial del Gral. Díaz, y como nosotros, tuvo, como recompensa, que abandonar el suelo patrio el día 11 de Diciembre de 1885, desde cuya fecha N. León ha permanecido en riguroso estado de sitio, empujando una gira de estudio por los Estados Unidos, Centro y Sur América, que duró poco más de

dos años. A su regreso, pasó á la capital de la República, ingresando á la redacción de "El Universal," diario del Sr. Reyes Spindola, hasta que fué comisionado por el Gobierno á la Exposición de Chicago, donde presentó su primer libro. Terminada su comisión, se estableció en St. Louis, Mo., donde fundó un periódico de muy alta significación, consagrado á los intereses de México, y luego se estableció en Cincinnati, Ohio, de donde pasó á Monterrey y estableció su famoso diario "La Democracia Latina," que á la postre, lo llevó á la cárcel.

Nuevamente se expatrió, y durante su expatriación publicó algunos libros de combate que causaron honda sensación en México.

Ultimamente publicaba en San Antonio un pequeño semanario, "El Noticiero," que comenzaba á conquistar renombre.

Poeta de altos vuelos, novelista de exquisito gusto, cuentista espiritual y escritor erudito y fecundísimo, es uno de los escritores más notables que ha producido la ontera Norte de México, á pesar del terrible mal de Alfredo de Musset, que ya desde hace muchos años venía minando seriamente su organismo.

Deja pocos volúmenes impresos, porque su gran labor, casi toda su producción científica y literaria, que fué abundantísima, quedó dispersa en los varios periódicos que redactó, y probablemente, deja muchos manuscritos inéditos que pueden ser muy valiosos para las letras mexicanas.

Descanse en paz el luchador, que sucumbió en la breña, de pie y de frente, como los gladiadores romanos.

Nosotros sentimos la desaparición del amigo, del compañero, del hermano, para quien presagiábamos grandes glorias, y que murió olvidado en tierra extranjera, sintiendo como último ultra-

je, como el Cristo, el escupitajo de turbas indoctas, de imbéciles sin pudor y sin conciencia.

J. CÁRDENAS.

Cronica de Zapata, Texas. (Colaboración.)

Personas venidas del Bajo Río Grande, nos cuentan y no acaban, del lamentable estado en que se encuentran los caminos de aquel infortunado Condado.

Comenzando de la línea del Condado de Star hasta el Rancho de La Perla, casi la división del Condado de Webb, son los caminos intransitables, es decir, que no se puede andar con ninguna clase de vehículos, á menos que se esté asegurado contra accidentes, y la persona que tenga un seguro de esta clase, si quiere hacer dinero, que se vaya á Zapata.

Esto quiere decir, que en Zapata no hay Autoridades que velen por el bienestar de los ciudadanos, aunque éstas (las Autoridades) nos contestarán con la muletilla vieja, de que no hay fondos para componer caminos.

Parece cosa de mentira que habiendo varios empleados méxico-texanos bastante capaces para reprimir los males y proteger los intereses de los que los sostienen, no hayan encontrado el modo de componer esos caminos.

Con honrosas excepciones, diremos que los que manejan la cosa pública en Zapata, ni antes, ni ahora se han preocupado por los siempre vejados intereses del sufrido pueblo zapatense.

Nos cuentan tambien que en las últimas elecciones fué nombrado para Juez de Paz en el Precinto N° 3. D. Pedro Benavides Vela.

Lo hemos creído porque nos lo dijo persona de verdad; pero nos resistíamos á creerlo, porque este Señor no reúne las cualidades ni las

Un Distinguido

Médico Potosino.

Entre las numerosas personalidades que figuran en San Luis, consagradas al cultivo y práctica de las ciencias, se encuentran profesionistas de tan relevantes méritos y virtudes, que presentarlos á la consideración pública es un deber que en noblece la misión de la prensa. Nosotros queremos cumplir con ese deber, queremos hacer hoy el panegírico, si se nos permite la frase, de un distinguido médico potosino, y creemos que nuestra labor resultará benéfica, pues que por ella sabrá bien la sociedad el valor de sus hombres de ciencia, para utilizarlos en los casos que reclamen conocimientos profundos y conciencia exacta de una situación determinada. Nos queremos referir al Sr. Dr. D. Manuel O. Silva con cuyo retrato ilustramos hoy nuestro semanario y cuya reputación como médico está perfectamente adquirida y reconocida por la clase pensante de San Luis.

Tiempo hace que el Sr. Dr. Silva viene llamando la atención de la sociedad por su corrección intachable como caballero, por su dedicación, acierto y humanidad como médico y por sus importantes servicios en la Administración pública, donde siempre ha trabajado en la Beneficencia del Estado, sin pretensiones á una gloria ruidosa, ni otra recompensa que su propia conciencia sa-

tisfecha. Las circunstancias expresadas son méritos que nadie puede disputar al Sr. Dr. Silva, pero que son todo lo que en él se debe reconocer y admirar. Al hacerse cargo el Sr. Dr. Silva de la asistencia médica del Sr. Gobernador, ha dado pruebas de facultades y virtudes que bien valen la pena de una monografía como esta. Toda la ciencia del estimables Doctor, toda la solicitud del amigo cariñoso, todo el afán del médico humanitario, toda la actividad y vigilancia del facultativo concienzudo, estuvieron á la cabecera del enfermo, y la ciencia, la solicitud, el afán, la actividad y la vigilancia, triunfaron con provecho para una familia honorable, para una sociedad amante de su gobernante y para el pueblo todo de San Luis, cuya suerte dependía, sin duda alguna, del éxito de un médico. Salvado el Sr. Espinosa y Cuevas, el Sr. Dr. Silva se ha hecho merecedor de gratitud pública y de un aplauso unánime del que nos hacemos intérpretes.

No obstante de la alta misión del Sr. Dr. Silva, no obstante tener en sus manos algo muy interesante para el Estado, él jamás quiso adueñarse de la situación; fué siempre bondadoso y fácil para todos; á nadie negaba sus interesantes informes, y gracias á esto, pudimos saber muchas veces cómo se encontraba nuestro querido